

Protokoll:

- Der Werkleiter erklärt, dass auf der Grillwiese in Neuendorf ein weiterhin hohes Müllaufkommen herrscht, aber es im allgemeinen keine Beschwerden mehr gibt. Eine positive Perspektive bietet künftig die Toilettenanlage.
- Die Urnengemeinschaftsanlage auf dem Friedhof Niederberg ist fertiggestellt und kann belegt werden.
- Bei der Urnengemeinschaftsanlage in Arenberg fehlt noch die Bepflanzung. Eine Belegung kann bereits erfolgen. Aufgrund der Witterung ist eine Bepflanzung dieses Jahr nicht mehr möglich. Im Falle einer Belegung werden die Flächen mit Tannenzweigen bedeckt.
- Die Sanierung der Stützmauer auf dem Friedhof Ehrenbreitstein wurde gestartet. Begonnen wurde links von der Trauerhalle.
- Teile der Flächen des Friedhofs Neuendorf sollen aufgegeben werden. Ein entsprechender Beschluss wurde bereits gefasst und die Widmung als Friedhof aufgehoben. Der auf den ehemaligen Friedhofsflächen vorgesehene Bau der neuen Grünanlage, wird im Rahmen des Projektes „Soziale Stadt Neuendorf“ in 2022 umgesetzt.